

☆☆☆☆「どうしたらよくなるか考え行動する」☆☆☆☆

第 22 号

上野原市立上野原小学校
発行日令和 3 年 3 月 10 日
発行者 校長 大場 卓
TEL 0554-62-3104



上小だより

感動的だった 6 年生を送る会・・・

2/26（金）に 6 年生を送る会が行われました。今年はコロナウイルス感染拡大防止のため体育館では、在校生代表の 5 年生と 6 年生のみでの実施となりました。1 年生から 4 年生までは、事前に学年ごとにビデオ撮りをし、6 年生に感謝の気持ちを伝えました。例年 6 年生の保護者のみなさんや学校評議委員さんにも参観していただいていたのですが、今年はリスク回避のため、残念ながら参観も見合わせさせていただきました。

しかし、在校生の取組はすばらしくとても感動的なものでした。6 年生もきっと喜んでくれたと思っています。6 年生も在校生への感謝の気持ちを様々な取組で伝えていました。コロナ禍で活動に様々な制限等のある中、子どもたちは共に創意工夫を凝らして、在校生は 6 年生のこれまでの取組に対する感謝の気持ちを、6 年生は在校生の協力に感謝の気持ちを、それぞれが伝え合うことができたすばらしい会だったと思います。

子どもたちにも話しましたが、本年度はコロナウイルスの影響で先が見とおせない中、諦めずに最善を尽くし、たくさんの得がたい経験ができた年だったと思います。私たち教職員も子どもたちの安心・安全を第 1 に考えながら、市教育委員会とも連携し、どうしたらよくなるか考え行動し続けた 1 年でした。保護者や地域の皆様にも、いつも支えていただいていたことを心から感謝申し上げます。学校では、今現在も改善をめざして様々な取組を試行錯誤しながら進めています。保護者や地域の皆様には今後ともご理解とご協力をお願いいたします。



学校評議委員さんも子どもたちを見守ってくださっています…



学校評議委員のみなさんには、例年は送る会を見ていただいたり、教室での子どもたちの様子を見ていただいたりしていますが、本年度はリスク回避のため、送る会の取組はビデオで視聴していただき、子どもたちの学習の様子も短時間で見ていただきました。評議委員会でいただいた改善のためのアドバイスを今後の学校運営に生かしていきたいと考えています。

本年度最後の児童総会…

3/1（月）に本年度最後となる児童総会が行われました。児童会役員が本年度の取組を振り返り、各学年の代表が質問や意見を出していました。各委員会の代表も参加し、1年間を振り返りました。様々な制限のあった1年間でしたが、それ以上に創意工夫を凝らしてきた1年間だったと思います。今年の経験を今後の生活に生かし、きっと上野原小学校をこれまで以上に楽しい学校にしてくれると思います。



6年生の成長の記録…



保健室の前に6年生の小学校での成長の記録が掲示されています。個人差はありますが、どの子ども皆とても大きくなりました。保護者のみなさんにとっても感慨深いのではないのでしょうか。子どもたちは小学校の6年間で様々な経験を積みながら、心も体も大きく成長してきたと思います。残り少なくなってきましたが、しっかりとまとめをし、新しい世界へ自信を持って旅立ってほしいと思います。

ありがとう給食会…

3/4（木）に給食委員会の子どもたちが中心になってありがとう給食会を行いました。この会もリスク回避のために事前に撮影し、リモートで行いました。上野原小学校では、毎年給食を作ってくさっている調理員さんや食材を提供してくださっている生産者のみなさんに感謝の気持ちを伝えています。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

